

EN EL EJIDO PIEDRAS NEGRAS

Tráiler atropella y mata a menor

EXZAEEL BECERRIL / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

PIEDRAS NEGRAS, COAH.- Un trágico accidente cobró la vida de un adolescente de 14 años este lunes, luego de ser arrollado por un tráiler cuando

cruzaba en bicicleta una vialidad en el ejido Piedras Negras. El incidente ocurrió alrededor de las 14:00 horas, en el cruce de la calle Francisco Villa y el par vial Romano Cepeda.

De acuerdo con testigos, el menor, identificado

como Ángel "N", fue arrastrado varios metros tras ser impactado por el vehículo de carga.

Paramédicos de la Cruz Roja llegaron al lugar y trasladaron a la víctima al Hospital General de Zona No. 11 del IMSS, pero lamentablemente, el adolescente falleció a causa de las graves lesiones sufridas.

El conductor del tráiler, identificado como Jesús



"N", fue detenido en el lugar y puesto a disposición del Ministerio Público de la Unidad de Asuntos Viales. La Fiscalía General de

Justicia del Estado abrió una carpeta de investigación para esclarecer los hechos y determinar responsabilidades.

LA VOZ

DE CD. ACUÑA

\$10.00 Ejemplar
Martes 8 de Abril de 2025

Año XXXVIII No. 13,769
Cd. Acuña, Coahuila

'Se bajan' migrantes del tren, hoy van en camión



En la Laguna y en otras regiones del estado, los cateos también han resultado en importantes decomisos.

DURANTE CATEOS EN COAHUILA

Decomisan más de 1 ton. de narcóticos

También, la Fiscalía que aumentó el apartado de recuperación de bienes robados



HILDA SEVILLA / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAH. - Federico Fernández Montañez, titular de la Fiscalía General del Estado, informó sobre los operativos en diversas regiones del estado y destacó la evolución en las técnicas de investigación, que han derivado en el decomiso de más de una tonelada de narcóticos y recuperación de bienes robados.

La Fiscalía General del Estado de Coahuila, a través de su titular Federico Fernández Montañez, dio a conocer que, desde el mes de enero hasta el pasado 7 de abril, se han llevado a cabo un total de 42 cateos en diversas regiones de la en-

tividad. Esta estrategia, que se ha implementado como parte de las labores de investigación, tiene como objetivo el combate a la delincuencia organizada y el aseguramiento de bienes ilícitos.

Fernández Montañez detalló que los cateos han sido distribuidos de manera equitativa en todo el estado, destacando la siguiente distribución: en la Región Sureste se realizaron 9 cateos, en la Laguna Torreón también 9, en la Laguna San Pedro 2, en la Región Centro 6, en la Carbonífera 6, en Piedras Negras 7, y en Acuña 3.

LOCAL / PÁG. 2

El que vayan por carretera hace más fácil detectarlos, indicó la delegada del Instituto Nacional de Migración de Coahuila

HILDA SEVILLA / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAH. - Sonia Guardiola Alemán, delegada del Instituto Nacional de Migración en Coahuila, informó sobre los recientes cambios en los flujos migratorios a través del estado y afirmó que han disminuido hasta un 98 por ciento durante el presente año.

La funcionaria federal explicó que este cambio significativo se debe principalmente a la reducción en el uso del tren como medio de transpor-



te por parte de los migrantes, lo que ha facilitado una mejor localización y control de los flujos migratorios.

"En la carretera es donde hemos localizado a más personas, de manera oportuna; afortunadamente, el tren ya no es utilizado

como medio de tránsito por los migrantes", indicó Guardiola Alemán.

Aunque el uso del tren ha disminuido, el personal del INM continúa realizando operativos ferroviarios, pero con una mayor presencia en los puntos carre-

teros, donde la vigilancia se ha intensificado.

Los migrantes, que en su mayoría son localizados en transportes comerciales, son sometidos a revisiones en busca de documentos migratorios.

LOCAL / PÁG. 2



LOCAL / PÁG. 7

COAHUILA GOBIERNO DEL ESTADO SECRETARÍA DE SEGURIDAD PÚBLICA GOBIERNO FEDERAL GOBIERNO DEL ESTADO DE SALTILLO

Arranca operativo de Semana Santa

Brindará Coahuila seguridad y una gran experiencia a los visitantes: Manolo*

periodicolavoz.com.mx

@periodico_lavoz



EN TEMA DE TURISMO

Destaca Manolo la riqueza de Coahuila

Además se garantiza la seguridad de visitantes con un plan integral de vigilancia

HILDA SEVILLA / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAH.- El Gobernador Manolo Jiménez Salinas destacó la riqueza turística de Coahuila y subrayó la importancia de promover el turismo local durante la Semana Santa, además de asegurar la seguridad de los visitantes con un plan operativo integral.

En el arranque del Operativo de Semana



Santa en Coahuila, el gobernador Manolo Jiménez Salinas resaltó la belleza y los atractivos turísticos del estado, haciendo un llamado a los coahuilenses a conocer y disfrutar más de lo que su propio estado tiene para ofrecer.

LOCAL / PÁG. 2

EN LA COLONIA CENTRAL

Calles olvidadas y basureros clandestinos

EMILIO GALLEGOS / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

PIEDRAS NEGRAS, COAH. - Calles en abandono, maleza crecida, basureros clandestinos y falta de vigilancia policial son parte del escenario que enfrentan diariamente los habitantes de la colonia Central, quienes alzan la voz para exigir

atención inmediata por parte de las autoridades municipales.

Durante un recorrido realizado por La Voz, vecinos del sector, que por temor a represalias prefirieron no revelar su identidad, expusieron los problemas que desde hace meses —en algunos casos años— afectan la calidad de vida en esta zona habitacional.



Una de las residentes señaló que la calle Centro, desde Santa Martha hasta la calle "C", se encuentra llena de basura, ramas y árboles cuyas copas invaden el cableado eléctrico, sin que el Departamento de Ecología del municipio haya intervenido. Acusó que, en ocasiones, el per-



sonal municipal solicita dinero a los vecinos para realizar labores de limpieza.

"No es justo que solo limpien donde pasa más gente. Las calles donde vivimos están olvidadas", reclamó.

LOCAL / PÁG. 3

